EuroSpeedway Porsche Club



die Fünfte

ie Saison 2016 wurde, wie in den vergangenen fünf Jahren, wieder auf dem EuroSpeedway Lausitzring eröffnet. 34 Porschefahrer ließen sich diese Gelegenheit nicht nehmen, um den Winterschlaf zu beenden und ihre Autos wieder artgerecht bewegen zu können. Für eine Gruppe von elf Fahrern, die ihr Fahrzeug erstmalig etwas sportlicher bewegen wollten, stand den ganzen Tag Björn Leiss

vom Porsche Leipzig als Instruktor zur Verfügung (Danke an das Porsche Zentrum Berlin!).

Nach dem Briefing begann das freie Fahren für die bereits Rennstrecken-erfahrenen, sowie das geführte Fahren für die Rookies, jeweils abwechselnd für 30 Minuten Fahrzeit. Leichter Regen sorgte



den gesamten Vormittag über für eine nasse Fahrbahn, die nach der Winterpause ohnehin sehr wenig Grip bot. Pünktlich zur Mittagspause kam die Sonne raus. Beim Catering in der Box konnten sich alle für den Nachmittag stärken. Und weiter ging es auf der trockenen Strecke. Abwechselnd optimierten die erfahrenen Fahrer ihr Können und die Einsteiger konnten die vielen Tipps des Instruktors nun auf trockener Strecke umsetzen. Zum Ende der Veranstaltung

hatten alle Porsche bis zu 300 km mehr auf dem Tacho. Trotzdem hatte der technische Service vom PZ Berlin erfreulicherweise keine Arbeit. Mit einem breiten Lächeln und dem Versprechen, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein, verließen die Fahrer am späten Nachmittag die gut gelungene Auftaktveranstaltung.

